



EN JULIO FUERON DE OBSERVADORES DE ELECCIÓN

# Chilenos en Congreso Mundial contra el Fascismo en Venezuela

**H**asta Venezuela viajó el exdiputado Hugo Gutiérrez para participar junto a otros chilenos en el "Congreso Mundial contra el Fascismo, Neofascismo y Expresiones Similares" que se inauguró ayer en Caracas y que se extenderá hasta el jueves.

Ante más de mil participantes -que representan a distintos países- ayer, el presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Jorge Rodríguez, afirmó que "Venezuela es el epicentro de la lucha contra el fascismo mundial".

En la primera jornada, también intervino el secretario de relaciones internacionales del PC español, Manuel Pineda -exdiputado del Parlamento Europeo- quien criticó al Presidente Gabriel Boric -"presuntamente progresista", dijo- por la prisión preventiva del exalcalde Daniel Jadue.

"No han dudado en meter a la cárcel al compañero que más apoyo popular tiene en Chile, que es Da-

niel Jadue. Los mismos que metieron a Lula en la cárcel para que llegara Bolsonaro. Pues no lo pararán" aseveró.

Hoy, en tanto, en una nueva conmemoración en Chile del 11 de septiembre, es el turno de Hugo Gutiérrez y del abogado Roberto Avila (PS) quien fue querellante en la causa por la muerte del ex presidente Salvador Allende.

También participan en el congreso Esteban Silva (Mov. Socialista Allendista), Esteban Maturana (dirigente de la Confusam), y Paloma Griffero. Todos ellos fueron observadores en las elecciones de julio, invitados por la administración de Nicolás Maduro y que, por cierto, avalaron los resultados entregados por el gobierno chavista.

Todo mientras el líder opositor venezolano Edmundo González -quien habría ganado las últimas elecciones- se encuentra en España para solicitar asilo político a raíz del exilio forzado desde su país.